
1 

 

 

 

 

 

 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2024～2025 RI 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーのマジック」 ステファニー・アーチック 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「ロータリーを広めよう」保科純一郎 

副会長 奥山 浩司    幹事 川上 卓也    副幹事 野部 武典 

2024～2025 第 2997 回 2024.9.3 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

  今日は会長挨拶について少しお話をさせていただきま

す。本年度が始まりまして今日で 9 回目の例会になります。

来年６月の年度最終例会まで４４回の例会を予定しており

ますので、あと３５回挨拶をしないと思うと少々気が重く

なりました。 

ロータリーの色々な文献を読みますと、会長挨拶は例会

の雰囲気を大きく左右するため重要であるとか、会員が興

味を持つような内容にすることが肝要であるなどの記述が

多く見受けられます。私も就任前に斎藤会員から自分の言

葉で挨拶するようにとアドバイスを頂き、今もそのように

しようと思っております、今月は基本的教育と識字率向上

月間となっておりますが、私が教育云々の話をしても全く伝わらないと思うのでするつもりもありません。

つまらない話をして、皆さんが携帯電話を弄り回すことがないようにというのが当面の目標です。今後もう

少しまともな挨拶ができるよう努力していこうと考えておりますので、皆様には成長をも守っていただきた

いとお願いをしまして、本日の挨拶とさせていただきます。  

 

誕生祝 
齋藤孝之 君    飯田 稔 君 

  森  徹 君    石澤洋幸 君  

結婚祝 
関塚保雄 君    金井博史 君 

 

 ・１２／１(日) 地区大会 本会議開催 

 ・男女共同参画講演会について 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

慶 事 報 告 

幹 事 報 告 

https://www.kuzuurc.com/
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金井 博史 君 

 

 

相子青少年奉仕委員長 

・１１／９（土）～１１／１０(日) ＲＹＬＡセミナー 

                 ＠栃木ＪＩＭＩＮＩＥ倶楽部 自然の家みかも 

                 ９月２４日(火) 〆切 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 ２９名 １０名 １名 ７６．９％ 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

８/2７ １４名 0 名 ６６．７％  

欠席の連絡は SAA 本島委員長 へお願いします。 

            

保科純一郎 君 

金井さん、卓話ありがとうございました。 

９月に入りました。３０００回まで、あと３回となりました。 

昨日も打ち合わせを行いましたが、「さのや」で一人５０００円かかりました。（笑） 

奥山 浩司 君 
金井博史くん、センスのいい CⅯですね。 

勉強になる卓話ありがとうございました。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

会員数   

×100 

新 入 会 員 卓 話 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

関 塚 保 雄 委 員 長 

 

 

各 委 員 会 報 告 
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野部 武典 君 

金井君、貴重な卓話ありがとうございます。 

先日、井頭公園の一万人プールに仕事をサボって行ってきました。 

子供たちと時間を過ごせて良かったです。「井頭リゾート」であったり、「万プー」なり

昔と呼び方が変わっており時代の変化を感じました。 

吉澤愼太郎 君 なんとなく！ 

齋藤 孝之 君 

誕生祝いをいただきありがとうございます。 

６６歳になりました。 

ドライバーは２００ヤード、パターはイップス、年齢には勝てません。 

片柳 克敏 君 
金井さん、卓話ありがとうございました。葛生での経験を生かして下さい。 

共にロータリー活動をエンジョイしましょう。 

飯田 稔 君 

誕生祝をいただきましてありがとうございました。 

今年で７０歳（古希）となりました。 

金井さん、卓話ありがとうございました。 

髙橋 竜馬 君 
金井博史君、新入会員卓話ありがとうございました。 

今後もよろしくお願いいたします！ 

森  徹 君 
誕生祝をいただきありがとうございました。 

５３歳になりますが、まだまだ若輩者ゆえ引き続きご指導よろしくお願いいたします。 

中本 勝雄 君 
金井さん、本日は新入会員卓話をありがとうございました。 

今後ともよろしくお願いします。 

田中 幸弘 君 
金井さん、新入会員卓話ご苦労様でした。 

これからも一緒に仲良くやっていきましょう。 

金井 博史 君 

本日は、新入会員卓話をさせていただきありがとうございました。 

また、結婚祝いありがとうございます。今年２０周年となります。 

記念として妻に渡したいと思います。 

関塚 保雄 君 

結婚祝いをいただきありがとうございました。２５年が経ちましたが、未だ問題なく過

ごしています。保科会長が選んだ記念品も、妻がきっと喜ぶと思います。 

金井君、とても楽しい新入会員卓話ありがとうございました。 

合 計 ３０，０００円 

クラブ会報委員会  松原維一郎 委員長    工藤竜二 副委員長   馬場大輔 委員 

  

・会長は会長報告をメールで送って下さい。 

・出席担当の方は出席簿をメールで送って下さい。 

・例会中に委員会報告をした方は報告した内容をメールで送って下さい。 

・写真担当の方は、撮影したデーターをアシスタントに渡してください。 

★ メールアドレス info@ kuzuurc.com 


